

学校だより <h1>北光</h1> ほっこう		HP : <a href="http://www2.ebetsu-city.ed.jp/hokko-ss/">http://www2.ebetsu-city.ed.jp/hokko-ss/</a> <b>江別市立北光小学校</b> 江別市篠津805番地の3 ☎011-383-1031	<b>第10号</b> 令和6年12月24日発行 発行責任者 伊藤 学
令和6年度 重点教育目標	『心身の健康・確かな学力に基づき、他との違いに共感しながら考え、協働的に前進する子』		



## 自然の恵みと支えてくださった方々に感謝をして



教頭 村井 宏子

今年も終わりが近づいてまいりました。こうして季節が移り替わることにより本校ならではのよさを実感しております。北光小学校は地域の方々や保護者の皆様により、一人ひとりが大切にされ、温かいコミュニティを築いています。学校も教師と児童、そして子ども達同士の絆が深まり、互いに支え合う環境が整っています。教育の本質を感じる学び舎であると誇りに思います。

また、「農耕体験学習」や「PTAの親子レク」など保護者や地域の皆様との連携を通じて、子どもたちは自然や農業、家族の大切さを学ぶことができました。地域や保護者の方々から直接指導を受け、田植えや収穫の体験を通じて、生きる上での大切な学びが体験できました。「自然とともに生きる」ことの厳しさや喜びを感じることができました。

先日の「北光祭」では、学年ごとの学びの集大成を発表し、餅つきを行い、保護者やお世話になった地域の皆様とあたたかな時間を過ごすことができました。餅つきは、子どもたちにとっても大変楽しいイベントであり、伝統文化に触れる良い機会となりました。皆様のご支援があつてこそ、このような素晴らしい行事を開催することができました。

さて、明日より冬休みに入ります。この期間は、家族と過ごす大切な時間です。長期休業だからこそできることに挑戦し、新しい経験を積んでください。例えば、日頃から疑問に思っていることを調べてみることも良いでしょう。また、生活のリズムを崩さないように気を付けることも大切です。規則正しい生活を心がけ、健康で充実した冬休みを過ごしてください。

特に心配されるのは、スマートフォンやタブレット、パソコンなどを使う時間が長くなることです。①使う時間を決め、長時間の使用を避けることが大切です。②目的を持って利用し、無目的に使うことは避けましょう。③インターネット上の安全にも気を付け、信頼できるサイトを利用するようにしましょう。  
 (学習アプリを使って勉強を行ったり、オンラインで友達と交流したりする際には、個人情報を守るための対策を行う)そして、子ども達だけではなく、我々大人もICT(情報通信技術)との付き合い方について見直してみましよう。

家族と過ごす時間は、意識的にスマートフォンなどを休ませてコミュニケーションをとることが大切です。人と人が共に過ごせる時間を大切にしたいと切に感じているところです。



新しい年が皆様にとって素晴らしい一年となりますように。どうぞ良いお年をお迎えください。

学校長不在の中、保護者の皆様のおたたくいご支援に心より感謝申し上げます。



# 農耕体験学習の集大成！北光祭

市内でインフルエンザが蔓延している中、心配しておりましたが、13日（金）は予定通りに「北光祭」を行うことができました。

オープニングセレモニーでは、児童会長のあいさつがあり、「この体験で学んだことをしっかり伝えたい」という意気込みが感じられました。



子ども達一人ひとりが体験できる伝統の「餅つき」は、世代と世代をつなぎ、人と人をつなぐ心あたたまるものでした。



1年生から6年生まで学びの成果を発表しました。イラストや劇など発表の工夫がありました。中高学年はICTによる自作のパンフレットや動画、クイズなどでイネの収穫までの学びをまとめていました。



※今年度も「農耕体験学習」にご協力とご支援をいただきましたことに感謝いたします。

## ★ お米のプレゼント ★

北光小で育てたもち米は北光保育園、豊幌の恵明園いずみ野小学校へお届けしました。北光保育園では、園児の餅つきのお米として使用しました。大変喜んでくださいました。

※恵明園より、今年も手作りの雑巾をいただきました。

## 学校で相談してみませんか？

お子さんの成長を見守りながらも、心配したり、不安になったりすることがあります。北光小学校にも、子育ての悩みを相談できる専門スタッフの方が来られます。1月は、22日～24日まで「心の相談員」の大坂紘子先生や「スクールカウンセラー」の佐藤雅一先生が来校しています。どんなことでもお話ししてみると前進することがあります。この日に相談したいことがある方は教頭が窓口ですので、ご連絡ください。

※時間などご相談ください。

※守秘義務は守ります。

※相談ダイヤルは他にもあります。（詳細プリントを配布しています）



## 1月行事予定～北の大地に光り輝く小学校

日	曜	行事	下校
1	水	元旦 年始休業 学校閉庁日	
2	木	年始休業	
3	金	年始休業	
4	土		
5	日		
6	月	学校閉庁日	
7	火		
8	水		
9	木		
10	金		
11	土		
12	日		
13	月	成人の日	
14	火		
15	水		
16	木		
17	金	第4節はじまりの会（4時間目）	1,2年 14:10 3年～15:15
18	土		
19	日		
20	月	冬休み作品発表会・作品展～28日 児童会	1,2年 14:10 3年～15:15
21	火	※3年生以上お弁当の日	1年 14:10 2年～15:15
22	水	フッ化物洗口 心の相談員さん来校	14:10
23	木	スクールカウンセラーさん来校	1～3年 14:10 4年～15:15
24	金	心の相談員さん来校	1,2年 14:10 3年～15:15
25	土		
26	日		
27	月		1,2年 14:10 3年～15:15
28	火		1年 14:10 2年～15:15
29	水	フッ化物洗口	14:10
30	木		1～3年 14:10 4年～15:15
31	金	ゲレンデスキー（3年生以上）	1,2年 14:10 3年～15:15

学校閉庁日  
12/29～1/6

## ★ ★ ★ 1月の行事

### 第4節始まりの会～冬休み明けのはじめの一步～

17日（金）は、第4節のはじまりの日です。この日は冬休みの作品の発表会が行われます。長いお休みの中で「何もないところから何かを生み出す」ことのおもしろさや達成感を味わってもらえるといいですね。

### ゲレンデスキー 萩の山スキー場

1月31日（金）は3年生以上のスキー学習が、ゲレンデで行われます。今年度は交通費の高騰のため、PTA運営委員会、保護者の皆様にご了承いただき1回だけの開催となりました。次年度以降についてもアンケートをご用意いたしますのでご検討くださいますようお願いいたします。

※このため21日（火）は3年生以上、お弁当になります。

学校閉庁日～12月29日（日）～1月6日（月）までは学校がお休みです。緊急のご用件がありましたら、TEL381-1058（江別市教育委員会）までお願いします。